



## Double évasion aux ateliers des prisons de Joux la Ville et Auxerre

Ce mardi 8 septembre 2009, dans la matinée, deux détenus se sont évadés de prison, au niveau des ateliers.

En effet, que ce soit à Joux la Ville ou à Auxerre, le mode opératoire semblerait quasi le même : tous les deux auraient réussi à se dissimuler à l'intérieur d'un camion de livraison de marchandises provenant des ateliers.

L'Inspection des Services Pénitentiaires est sur les lieux depuis hier soir, l'enquête interne est donc en cours ...

Si pour l'instant, nous ne pouvons donner les circonstances précises de ces évasions, nous pouvons d'ores et déjà souligner les différents points propices à des dysfonctionnements :

- Maison d'Arrêt d'Auxerre :
  - 182 détenus pour 102 places (180% de surpopulation pénale) !
  - Etablissement très vétuste;
- Centre de détention de Joux la Ville :
  - Un seul agent pour surveiller plusieurs ateliers, où au total 150 détenus peuvent y travailler !

*(La Ministre de la Justice se rendra à la maison d'arrêt d'Auxerre cet après-midi.)*

Alors, OUI, ces évasions révèlent d'importantes difficultés dans les prisons françaises.

**Nous espérons que la Ministre de la Justice en tirera toutes les conséquences et mettra en place tous les moyens nécessaires pour qu'enfin les personnels travaillent dans de bonnes conditions.**

Montreuil, le 9 septembre 2009